



CALAMIDAD CLIMÁTICA

Greenpeace escenificó a los cuatro jinetes del Apocalipsis (en la imagen, el de la muerte) a las afueras del Parlamento danés, en Copenhague, como parte de la protesta por los escasos avances para frenar el cambio climático. En la cumbre, las naciones africanas abandonaron por varias horas las negociaciones tras acusar a países ricos de no tomar decisiones contra la emisión de gases de efecto invernadero ■ Foto Ap

■ Axtel y Unysis ganan licitación

Paso más de SG a la cédula de identidad

■ Las firmas aportarán el soporte informático para datos biométricos

■ Todo documento estará bajo “resguardo”, afirma la dependencia

■ El plan sigue, pese a polémicas y a que no se aprobó una partida

ALONSO URRUTIA

■ 3

■ Persistirán desafíos fiscales, advierte S&P también pone mala nota a la deuda de México

VÍCTOR CARDOSO

■ 17

■ Liquidará los 20 mil mdd en ayudas Citigroup sale del plan de rescate del gobierno de EU

■ La acción da giro al conflicto sobre Banamex